## 名古屋市立中根小学校

2年生 学年だより



1年の中でも寒さが一番厳しい季節となりました。

2年生も残すところ、2か月をきりました。子どもたちの中には、3年生になる心構えが少しずつ生まれてきているようです。新学年に向けて、学習面・生活面ともにしっかりとまとめをしていきたいと思っています。今月もご協力をお願いいたします。



## 2月の学習予定

▲国語 じゅんじょに気をつけて書こう

なごやっ子漢字検定

算数 100 ㎝をこえる長さ

1000 をこえる数

■ 生活 おいでよ、自分はっけんはっぴょう会

音楽 みんなで合わせて

図工 たのしくうつしてーかみはんでー

▮ 体育 体つくりとおにあそび

道徳 ぼくのいのち、わたしのいのち

正直な心で

ありがとうと思える心

# 2 月 の 集 金

給食費 4,400円

引き落とし手数料

10円

4,410円

合計

+PTA会費(2月分)

※2月1日(火)に引き落とします。 残金の確認をお願いします。

# 材料集めのお願い

2月以降に、算数科と図画工作科のそれぞれの授業で<u>空き箱</u>を使います。用途が違いますので、 <u>教科書をご参照のうえ</u>、集めておいてください。よろしくお願いします。学校へ持ってくる日につ きましては、学級ごとに連絡帳にてお知らせします。

① 算数科「はこの形」教科書 P98~:箱の形を観察し、面や辺などを調べます。

# ⇒ティッシュやお菓子などの小さい空き箱1つ

- ② 図画工作科「わくわくおはなしゲーム」教科書 P42・43: 箱を開いて、中にすごろくを作ります。
  - ⇒菓子折の空き箱や、小さめの段ボール箱1つ (用意できない場合は、学校の画用紙を使って制作します。)

※どちらも記名をお願いいたします。

# 2年学級懇談会資料(前編)

## 1年間の児童の様子

## (1) 学習面

## 国語科

- 語のまとまりや言葉の響きなどに気を付けて音読することができるようになってきました。
- 事柄の順序を意識して書いたり、読んだりすることができるようになってきました。また、漢字のテストでは、正しく漢字を書く力が身に付いてきましたが、 文を書くときに習った漢字を正しく使うことが難しい様子も見られます。

#### 算数科

• たし算とひき算の筆算、かけ算の九九などが繰り返し学習によって、身に付いてきました。また、ミリリットルなどの単位や、分数(3月に学習予定です)などは、日常生活の中でもたくさん触れ、理解を深めていくとよいと思います。

## 生活科

• 野菜の水やりや、生き物の世話をすることで、自然の尊さに触れました。また、 実際には出かけることができませんでしたが、地域のお店について調べる学習を 通して、地域とのつながりを深めることができました。3学期は自分の成長を振 り返ることで、周りへ感謝する気持ちが育ってきています。

## 音楽科

- リズム遊びや様々な打楽器に触れるなど、楽しんで音楽活動をしました。
- 例年より鍵盤ハーモニカを使う回数は少なくなりましたが、使ったときは一生 懸命練習する姿が見られました。タンギングを身に付けて、3年生のリコーダー につなげていきたいと思っています。

## 図画工作科

さまざまな材料を使って、のびのびと作品づくりに取り組みました。

## 体育科

• ボール競技では、グループで作戦を考えて協力しながら対戦する姿が見られました。後転や鉄棒、縄跳びなどは個人差が目立ちました。

#### 道徳科

• 相手の立場になって考えることができるようになっていき、友達への接し方に 気を付けようという気持ちの高まりがみられました。

## (2) 生活面

- 昨年度に引き続き、登校前の検温、マスク着用、手洗いや換気、アルコール消毒を行いながら過ごしました。
- 全体としては、1 年生の頃よりも学校生活に慣れ、ルールや決められた範囲内で自立して活動することができるようになってきました。気の合う友達と楽しそうに休み時間を過ごしたり、進んで授業の準備に取りかかり、前向きに活動したりすることができるようになりました。また、友達同士で意見が合わず、言い争いになってしまう場面でも、話し合って問題を解決しようとすることができるようになってきました。しかし、相手のことを考えず、自己中心的な行動をしてしまう場面もまだ見られます。話し合いのポイントを整理しながら、指導を続けていきたいです。
- 係、当番活動について、アイデアを出しながら進んで活動する姿が多く見られました。給 食準備や後片付け、清掃活動でも活動内容を理解して、素早くできるようになってきました。
- ☆ 毎日の検温、音読カード、九九カードなどご協力ありがとうございました。また、生活科や図画工作科などでは、材料のご準備等ご協力いただき、円滑に学習を進めることができました。ありがとうございました。
- ☆ 次回の学年だより3月号では、後編として主に3年生に向けての内容をお知らせいたします。